

商工会運営改善のためのアンケート調査結果報告

2023年11月に、商工会正団体会員113社を対象に同アンケートを実施した結果、計45件の回答をいただきました。皆様、ご協力に感謝申し上げます。同アンケート結果と皆様から頂いたコメントをまとめました。詳細は下記リンクからご覧いただけます。皆様から頂いたコメントを真摯に受け止め、今後、理事委員会で講演会やゴルフ会、交流会など、具体的な改善案を提案し、実現に向けて検討していきたいと思っております。（会計幹事 二見）

a) 講演会、交流会で取り上げてほしいトピック (複数回答)	回答数 (件)
日米関係、経済トピック	37
再生エネルギー、脱炭素	30
スキルアップ	13
ジェンダー、人権	4
その他	3

b) 講演会、交流会に希望するスピーカー (複数回答)	回答数 (件)
経済人	39
Energy TransitionのStart Up企業	16
政治家	15
学者	13
その他	2

c) ゴルフ会の参加費	回答数 (件)
参加を見合わせる	24
20ドル程度上がっても参加する	11
20-50ドル程度上がっても参加する	7

d) 会費やイベント参加費等につき、希望する 支払方法	回答数 (件)
クレジットカード	22
オンライン (Zelle, Venmo等)	11
ACH、小切手、現金	11

e) Websiteに追加してほしい機能、情報 (複数回答)	回答数 (件)
イベント登録	21
全般のデザインのアップデート	10
支払機能	10
その他	1

f) 常任委員会の開催頻度	回答数 (件)
ちょうどいい	36
多い	7
少ない	1

g) その他ご意見 (自由回答) [こちらからご覧ください](#)



会社紹介

国際協力銀行

ニューヨーク駐在員事務所

正団体会員 能勢のぞみ さん

1. 会社の業務内容等について簡単にご説明ください。

株式会社国際協力銀行(略称JBIC)は、1950年設立された日本輸出銀行を前身とする、政策金融機関です。「日本の力を、世界のために」をスローガンに、世界各地で日本企業が手掛ける産業・エネルギー・インフラ等の様々な分野の事業に対し、出融資や保証等のファイナンスによるご支援を行っています。JBICは全世界に18拠点の駐在員事務所を設けております。私共ニューヨーク駐在員事務所では駐在員・現地スタッフ含め10名程の体制で、米国、カナダ、及びアンデス諸国(コロンビア・ペルー・ボリビア・エクアドル・ベネズエラ)を管轄地域として、お客様が検討中の事業についてファイナンス面でのご相談をお受けする他、既往出融資案件や管轄国の経済金融政治に関する情報収集等を中心に活動しています。JBICは米国では従来からLNGをはじめとするエネルギー案件のご支援を行っており、ヒューストンを拠点に活動する日本企業のお客様とは深いつながりがあります。最近ではヒューストン周辺における水素・アンモニアといった次世代エネルギー分野のご相談を頂くことも多くあり、ニューヨークに身を置きながらもヒューストンに頻繁に通わせて頂き、益々こちらにおられるお客様との関係性が深くなっています。何かご相談ごとがありましたらお気軽にお声がけください。

2. ヒューストン/テキサス州の印象についてお聞かせください。

普段マンハッタンのようなどこかしこも人とビルに囲まれたところで生活をしている中、ヒューストンを訪れると、まさにアメリカらしいダイナミックさと雄大さを感じます。IAH空港に降り立った瞬間からとにかくすべてが大きく広い、そしてテキスメックス料理は量も味も豪快で、ニューヨークとは違った魅力があります。また、何よりヒューストンで活動されている日本企業の数も多く、地域に根差し一大コミュニティが出来ていることに、同じ日本人として感慨を覚えます。こうした日本企業の現地での目覚ましい活躍は日本からではなかなか目に出来ませんが、頻繁に訪れることでその勢いを肌で感じる事が出来ています。

3. その他、個人的な関心事(趣味等)についてお聞かせください。

学生時代からテニスを続けており、大学時代は体育会テニス部で主将を務めていたほど、テニス漬けの人生です。出産育児でここ3年ほどプレー出来ていませんでしたが、アメリカ駐在に伴い現役復帰しました。テニスコートがそこら中にあり、USオープンのようなプロの試合観戦が出来るアメリカはテニス好きには天国です。テニスは国籍も年齢も越えて楽しめる素晴らしいスポーツです。テニス好きの方、ぜひニューヨークにお越しの際はお声がけください。セントラルパークのコートを予約して一緒にプレーできるのをお待ちしております！



▲一列目右端が能勢さん